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本报讯（记者 刘建荣 甄鑫 张瑞萍）6 月 2
日袁市人大常委会主任王珍尧市人大常委会副主任
孔保宝率领执法检查组一行来我县开展固体废物
污染防治野一法一条例冶执法检查袁县委书记田永
清袁县长温安娜袁县人大常委会主任郭万国尧县人大
常委会副主任闫耀勇尧李诺尧高步峰袁副县长李海东
陪同检查遥

检查组一行深入到我县明利千亩荷花基地尧明
利选矿厂尧精诚选矿厂尧强盛选矿厂尧新高乡卫生
院尧污水处理厂尧垃圾填埋场等地通过现场察看尧听
取汇报等方式袁 进行集中执法检查和暗访抽查袁利
用一整天的时间深入了解我县在固体废物污染防治野一法一条
例冶实施中的重点难点问题遥

在 6月 3日上午召开的座谈会上袁副县长李海东汇报了我
县关于固体废物污染防治野一法一条例冶贯彻落实情况曰相关职
能部门结合工作实际袁 对固体废弃物污染防治工作开展情况尧
存在困难以及意见建议进行了汇报曰市人大执法检查组就检查
发现的问题进行意见反馈袁并对我县固体废物污染防治工作提
出建设性尧针对性指导意见遥

孔保宝对我县贯彻实施固废污染防治野一法一条例冶的执
行情况给予肯定遥 他强调袁要充分认识固体废物污染防治的重
要意义袁进一步增强生态环境意识袁结合代县实际袁抢抓机遇袁
强化举措袁形成整改强劲态势曰要正视固体废物污染防治存在
的问题袁加强部门协调联动袁形成合力袁高标准抓好现有问题的
整改曰固体废物污染防治形势依然严峻袁县政府和各职能部门
要严格落实叶固废法曳各项规定袁加大执法力度袁严格目标责任
制袁建立科学评价体系袁推动固体废物污染防治野一法一条例冶
全面有效实施袁实现生态环境质量持续改善遥

郭万国指出袁要提高认识袁切实增强贯彻落实生态文明建
设新理念袁以此次执法检查为契机袁推动固体废物污染防治野一
法一条例冶全面贯彻实施袁要强化责任袁坚持问题导向袁目标导
向袁认真落实长效机制袁要加强监管袁强化工作协调力度袁形成
工作合力袁不断提升固体废物污染防治水平袁县人大将持续发
挥人大监督作用袁为全力打赢污染防治攻坚战作出积极贡献遥

本报讯（记者 石俊文 康涛 张瑞平）6
月 1日上午袁市委常委尧纪委书记尧监委主
任刘卓良袁副市长范建民袁市政协副主席王
庆荣一同深入我县督导疫情防控工作遥 县
委书记田永清袁县委副书记尧县长温安娜袁
县政协主席陈月峰袁县委常委尧常务副县长
李清袁县委常委尧纪委书记尧监委主任赵国
兴袁副县长尧县公安局党委书记王志勇和市
县有关部门的负责同志一同参加督导遥

在代县人民医院袁 刘卓良一行详细了
解了我县疫情防控工作开展情况袁 对我县
疫情防控工作给予充分肯定袁 要求在做好
常态化疫情防控工作的同时袁 要切实增强
安全防范意识袁 高标准高质量有序推进新
冠病毒疫苗接种工作遥 一要进一步提高思
想认识袁牢固树立以人民为中心意识袁毫不
放松尧科学精准袁把各项防疫措施落实落细
落到位曰 二要持续完善常态化疫情防控机
制袁严密防范各类重点风险隐患袁全面把牢
精准防控关键环节袁坚持野人冶野物冶同防袁进
一步压紧压实防控责任曰 三要强化应急处
置能力和水平袁抓好薄弱环节整改袁加强安
全防护管理袁强化源头管控和日常监管袁全

力保障人民群众生命安全和身体健康遥
在上馆镇卫生院疫苗接种点袁刘卓良一行详细了解

接种点设置尧疫苗接种流程尧医疗服务保障尧接种工作进
度等情况遥 他指出袁疫苗接种工作是当前一项野外防输
入尧内防反弹冶十分重要的工作袁各级各部门一定要全面
落实疫情防控要求袁加快疫苗接种进度袁认真做好科学
分区分块尧调度疏导尧优化流程尧提升服务质量和水平曰
要做好应急保障袁加强技术力量配备袁强化疫苗源头保
障曰要落实好预约接种制度袁广泛深入开展宣传引导和
组织发动袁切实筑牢疫情防控严密防线遥

本报讯（实习记者 乔自强 康涛）6月 2
日下午袁市人大常委会主任王珍深入我县袁就
县尧乡人大建设袁发挥代表作用和密切联系群
众工作及企业转型发展情况进行调研遥 市人
大常委会副主任魏广才袁县委书记田永清袁县
人大常委会主任郭万国袁副主任王秀芳尧李诺
一同调研遥

王珍一行先后深入城区人大代表联络
站尧峪口镇人大代表联络站尧代县工业园区进
行实地调研袁 详细了解县乡人大落实全国尧
省尧市人代会议精神所取得的成效袁并与县乡

人大干部职工尧人大代
表进行详细的交流遥
王珍指出袁人大代

表联络站是各级人大
表联系群众尧 依法履
职尧充分发挥作用的重
要渠道和平台袁人大代
表联络站要多角度尧多
层次尧多形式组织代表
履职活动袁要围绕代表
联系选民尧助推民生实
事等方面工作袁让人大
代表充分发挥好代表
作用袁把人大代表联络
站打造成为倾听群众
呼声袁 汇集群众意见袁

宣传党委重大决策的重要平台袁增强联络站活
力袁提升工作实效遥

在代县工业园区袁 王珍听取了工业园区
开发建设总体情况汇报袁赴已投产的久力新型
材料有限公司机械制造分厂进行了实地调研袁
王珍对我县转型项目建设情况给予充分肯定遥
他指出袁 代县工业园区开发建设思路清晰袁定
位准确袁希望在下一步工作中袁继续加大产业
招商尧积极引进龙头企业尧加快项目建设尧优化
营商环境尧助推全县经济高质量转型跨越式发
展遥

本报讯（记者 石俊文）5月 31日下午袁代县
十五届县委常委会第七次会议在县委三楼会议室
召开遥 县委书记田永清主持会议遥 县委常委温安
娜尧贾平华尧李清尧赵国兴尧张东家尧闫晓东尧宋华尧
白冰洋尧马亚楠尧石高岚出席会议曰县人大常委会
主任郭万国列席会议遥

会议审议通过了叶野我为群众办实事冶实践活动工
作举措及具体要求曳叶中共代县县委常委会野我为群众
办实事冶重点项目清单曳叶中共代县县委承接省委常委
会尧市委常委会野我为群众办实事冶重点项目清单责任
划分曳曰审议通过了叶代县 2021年部分事业单位引进
高层次人才实施方案曳遥 会议还研究了其他事项遥

市 人 大 常 委 会 主 任 王 珍 在 我 县 调 研

本报讯（记者 石俊文）6月 1日上午袁忻州市
委常委尧纪委书记尧监委主任刘卓良在我县调研包
联企业和项目建设情况遥 县委书记田永清袁县委副
书记尧县长温安娜袁县政协主席陈月峰袁县委常委尧
政府常务副县长李清袁县委常委尧纪委书记尧监委主
任赵国兴袁政府副县长李宝炎和市县有关部门负责
同志一同参加调研遥

在代县工业园区钢钛大街袁刘卓良听取了工业
园区开发建设总体情况汇报袁对已投产的久力新型
材料有限公司机械制造分厂进行了实地调研遥他指
出袁代县工业园区开发建设思路清晰袁定位准确袁推
进有力,进度加快袁希望下一步按照既定奋斗目标袁
扎实有效稳步推进袁取得更好成绩遥县委尧县政府要

在企业布局上很好研究上下游产业链的关系袁不断
延伸产业链条曰要加大招商引资力度袁以项目支撑
推动工业园区蓬勃发展;要创新工业园区服务模式袁
创优营商环境袁为入园企业提供一流服务,助推全县
经济高质量转型跨越式发展遥

代县晶玉冶金实业有限公司是一家由铁矿采
选业转型发展尾矿砂制砖的企业袁随着今年环保督
察取缔黑砖窑袁该企业的生产形势一片大好袁尾矿
砂砖成为野香饽饽冶袁供不应求遥 刘卓良听取了企业
法人的情况介绍后袁认为晶玉公司为尾矿砂变废为
宝带了好头袁 为代县消化尾矿砂寻找到了出路袁鼓
励企业进一步扩大生产经营规模袁 满足社会需求袁
在转型发展的道路上走得更远更亮堂遥

刘 卓 良 在 我县 调 研 包 联 企 业 和 项 目 建 设 情 况
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我 县 十 五 届 县 委 常 委 会 召 开 第 七 次 会 议


